

【スタートしました】

(少し、ご報告が遅れましたが)令和5年度が4月6日に無事にスタート致しました。

新しく77名の1年生と、4名の転入生を迎えての新年度のスタートです。

新型コロナウイルスへの対応に変化があるなか、今年度はどんな1年になるのでしょうか。楽しみでもありますし、ちょっぴり不安もありますが、この1年も子どものステキな一面をしっかりと目に焼き付けていきたいと思います。



こちらは、始業式でお話を聴く子どもの姿です。背筋がぴしっと伸びて、清々しい姿です。

そして、新年度への意気込みと、進級した喜びが背中から、体全体からにじみ出ています。

この思いを、この1年間貫いていけるよう、一緒に歩んでいきましょう。

(それにしても、ほれほれするほど、カッコいい)



血液検査の日。登校時より、「今日は血液検査がある」と、不安げな子どもたち。そんな中、校長室にてTくんとのお話。

わたし:今日、血液検査だねえ

Tくん:うん

わたし:Tくんさあ、とった血液が黄色だったらどうする?

Tくん:みかん食べすぎたっていう

わたし:じゃあ、青だったら?

Tくん:ブルーハワイ飲みすぎたっていう

わたし:じゃあ、緑は?

Tくん:葉っぱ食べすぎたっていう

わたし:うさぎじゃないんだからねえ

何色だったか、教えてね

私なりのエールを送ってみたのですが、無事に検査ができるといいなあ
(生まれて初めての血液検査。立ち向かい、乗り越えろ 4年生!!)